



JUSTO SANZ, clarinete SEBASTIÁN MARINÉ, piano

Formado en el año 2003 por dos de los más aclamados artistas españoles en el ámbito de la interpretación de la música clásica, ambos Catedráticos del Real Conservatorio Superior de Música de Madrid, el Dúo Sanz-Mariné nace para poner en común su intensa experiencia musical y dar a conocer nuevos repertorios en el ámbito de la música contemporánea y explorar otros campos, como el jazz-flamenco o la música étnico-popular.

Su preocupación por la recuperación del patrimonio les ha llevado a grabar varios CDs. Su proyecto más reciente, *Memorias*, constituye un rendido homenaje al célebre saxofonista Pedro Iturralde. En un recorrido musical por diversos países africanos, europeos y norteamericanos, el genial Iturralde recrea, en versión para clarinete y piano, los ambientes y las músicas populares, filtradas a través de su personal estética de jazz

En su participación en diversos congresos nacionales e internacionales –I, II, V, VII Congreso Nacional de Clarinete (Madrid, 2003-2005-2011), Congreso de la Sociedad Americana de Musicología 2006 (Los Ángeles, California), Xth Lisbon Clarinet Meeting (Portugal, 2007), 2nd European Clarinet Congress (Madrid, 2011), ClarinetFest 2013 (Assisi, Italia)- el Dúo Sanz-Mariné ha recibido elogiosas críticas y una acogida extraordinaria.